

En plena selva de Vietnam dan vivas a la Revolución cubana

Image not found or type unknown



En plena selva vietnamita conmemoran 64 aniversario de la Revolución cubana. Foto:PL

Hanoi, 5 ene (RHC) En el sitio que hasta hoy rememora la existencia, en plena selva, de la embajada de Cuba ante el Frente Nacional de Liberación de Vietnam del Sur, representantes de la misión oficial y cubanos residentes en el sur de esta nación indochina, conmemoraron el aniversario 64 del triunfo revolucionario del Ejército Rebelde, liderado por Fidel Castro.

A la sencilla ceremonia, efectuada la víspera, asistieron también representantes del Partido Comunista, de la Unión de Organizaciones de Amistad de Tay Ninh y de otras provincias meridionales como Ben Tre y Tra Vinh, así como integrantes del Batallón Girón 261, de las Fuerzas Armadas Populares survietnamitas.

Hubo coincidencia en las palabras del director general del Departamento provincial de Relaciones Internacionales, Nguyen Vang Hon, y la cónsul de Cuba en Ciudad Ho Chi Minh, Ariadne Feo Labrada, quienes ratificaron la voluntad común de continuar estrechando los nexos políticos, económicos y de solidaridad que unen a ambos países.

La diplomática cubana valoró además que 2022 fue, para la relación bilateral, “un año exitoso, cuyos vínculos pudieron crecer en todas las esferas y retomar los intercambios de visitas en ambas direcciones”.

En ese sentido destacó la estancia en Vietnam y, en particular en Ciudad Ho Chi Minh, del primer ministro cubano, Manuel Marrero, que permitió reafirmar la solidaridad, el respaldo mutuo y la cooperación integral existente entre ambas naciones.

Establecida el 4 de marzo de 1969, la de Cuba fue la primera embajada acreditada ante el Frente Nacional de Liberación (FNL) de Vietnam del Sur en momentos cuando, al decir del jefe de aquella misión diplomática, Raúl Valdés Vivó, los patriotas vietnamitas avanzaban de victoria en victoria.

El hecho fue valorado entonces por el presidente del Presidium del Comité Central del FNL, Nguyen Huu Tho, como una “noble manifestación de la aprobación y apoyo vigorosos e incondicionales concedidos por el Partido Comunista, el Gobierno revolucionario y el heroico pueblo de Cuba” a la justa causa defendida por el Frente. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/309651-en-plena-selva-de-vietnam-dan-vivas-a-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba